

Novoa de un tiro potentísimo marca el empate.

Los que más se distinguieron, para el Montornés Pericas hizo un partido soberbio seguido de Martínez, flojeando Martín y un poco Monjorn los demás bien. Para el Vilanova todos muy bien exceptuando Pons que desperdició muchas jugadas. El árbitro señor Esteve bien secundado por sus liniers relativamente bien.

Corresponsal

En La Ametlla

LA AMETLLA, 2 - CARDEDEU, 1

Bajo las órdenes del Sr. Ortuño, ayudado por los Sres. Llopart y López, se ha celebrado el encuentro entre los equipos citados, resultando vencedor el C. G. La Ametlla por 2 a 1.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

La Ametlla: Ricart, Camp, Grané, Canudas, Viaplana, Plumé I, Crespo, Flaqué, Moret, Plumé II y Parés.

Cardedeu: Fatjó, Ricart, Pellicer, Cubells, Roca, Parellada, Vera, Gener, Pozo, Tomás y Martínez.

El árbitro designado para dirigir el encuentro, no fué lo suficiente apto para encauzarlo como es debido, ya que no supo evitar el caso impropio de que los jugadores se vapuleasen entre sí ante su impasividad como director del encuentro. Cito especialmente esto porque faltando escasamente 2 minutos para terminar el partido el defensa Pellicer, del equipo forastero, durante el mismo ya venía prodigando «leña» a nuestro extremo derecha, tuvo la desfachetez de tumbarlo descaradamente originando, una batalla entre jugadores que hubiera podido evitar el árbitro en cuestión a la primera ocasión que hubo.

Además un parrafito muy conveniente pasa los liniers de este partido y de otros. Para ganarse su emolu-

mento es indispensable que efectuen su labor más concienzudamente, pues para hacer lo que hacen solamente son un gravamen mas para los Clubs.

Es lógico y natural que nuestra afición gozara enormemente al ver que su equipo con dos suplentes y diezmadó por la falta del ariete ganaba netamente a su contrincante llevándolo de cabeza durante los 90 minutos. Se empieza el partido a fuerte tren y a los 4 minutos Plumé II, logra el primero de fuerte xut raso al ángulo derecho. Al minuto de empezar la segunda parte Crespo logró el 2.º desviando la pelota del alcance del portero. A los 30 minutos Martínez logró el único gol para su equipo.

El equipo del Cardedeu flamante campeón del grupo B. no pasa por un buen momento ya que ha efectuado una pobre exhibición, ninguna de sus líneas ha rendido lo necesario ni han habido individualidades dignas de mención.

Del equipo local todos actuaron con gran voluntad y acierto logrando conservar la ventaja obtenida y en muchísimas ocasiones la defensa enemiga tuvo que emplearse a fondo si no quiso ver batida su meta alguna otra vez. Moret tuvo que ser retirado del terreno de juego a los 7 minutos de empezado el partido y trasladado rápidamente a Granollers para ser asistido, manifestándonos que sufre un derrame en el pómulo del ojo izquierdo que le obligará a guardar cama, deseamos sinceramente su rápido restablecimiento. Este contra-tiempo ha deslucido nuestro mejor ánimo.

C. R. B.

Despachos nuevos para alquilar

en el lugar más céntrico

Razón: J. A. Clavé, 74 — Granollers

Torneo consolación

En Palou

PALOU 5

LAS FRANQUESAS 1

El conjunto de Palou jugó en su terreno contra el equipo de Las Franquesas, el tercer partido de este emocionante Torneo de Consolación, que con tanta rivalidad se viene disputando.

La dirección del encuentro estuvo a cargo del señor Cot, que con su acertado arbitraje supo cortar a su debido tiempo el juego violento, bajo sus órdenes los equipos se alinearon:

Palou. — Umbria, Angelet, Dalmau, Mañá, Asmarats, Riera, Tuset, Juanola, Puigdoménech, Pocerull y Viñallonga.

Las Franquesas. — Lloveras, Bufí, Jubany, Romero, Fábregas, Ballús, Martínez, Roca, Pujadas, Ballús y Margenet.

El encuentro ha sido jugado bajo un fuerte viento, consiguiendo Juanola a los 20 minutos el primer tanto de la tarde, de un formidable tiro en un corner lanzado por Viñallonga. Pocerull marca el segundo en un buen pase de Tuset y Fábregas, de Las Franquesas consigue el gol para su equipo al transformar un penalty. Puigdoménech en un espectacular remate de una jugada que intervienen todos los delanteros locales, consigue el tercer tanto. En este primer tiempo se destacaron por los propietarios Tuset, Juanola y Asmarats, por los visitantes, Bufí, Fábregas y Jubany.

En la segunda mitad, se ha caracterizado por el juego nivelado de ambos conjuntos, consiguiendo Pocerull, dos tantos más, que los consigue a los 9 y 40 minutos, en bellas jugadas. En esta parte destacaron por el Palou, Asmarats y Dalmau, defendiéndose bien el resto del equipo y por Las Franquesas: Margenet, Martínez, Bufí y Fábregas.

Deportista.

SEGUROS NOVELLAS

SEGUROS NOVELLAS

BANCO HISPANO COLONIAL

Fundado en 1876

Capital escriturado: 100.000.000 de ptas.

Capital desembolsado: 75.000.000 de ptas.

Reservas: 51.000.000 de ptas.

SEDE CENTRAL Paseo de Gracia, 3 y 5 - BARCELONA

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

(Aprobado por la D. G. de Banca y Bolsa con el n.º 262)